

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, segala puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT, atas segala rahmat dan berkahnya yang selalu memberikan kesehatan kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan. Adapun judul dari skripsi ini adalah **“Perbedaan Hasil Belajar Siswa Antara yang Dibelajarkan dengan Model Pembelajaran TGT Menggunakan Media Kartu Soal dan Ular Tangga pada Materi Termokimia di SMA”**. Skripsi ini disusun sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan pada Jurusan Kimia Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih kepada Bapak Prof. Dr. Albinus Silalahi, M.S sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dengan penuh kesabaran, memotivasi, memberikan arahan, saran-saran dan meluangkan waktu kepada penulis sejak awal penulisan proposal, pelaksanaan penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak sebagai dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran- saran demi perbaikan penyusunan skripsi ini. Terima kasih penulis sampaikan kepada Bapak Dr. Zainuddin Muchtar, M.Si, Drs. Jasmidi, M.Si, dan Ibu Dr. Iis Siti Jahro, M.Si sebagai dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran- saran demi perbaikan penyusunan skripsi ini.

Terima kasih penulis sampaikan kepada Ibu Nora Susanti, S.Si, M.Sc, Apt. selaku dosen pembimbing akademik yang telah banyak memberikan bimbingan dengan penuh kesabaran, arahan, saran-saran, memotivasi dan membantu selama menjalani perkuliahan di Jurusan Kimia. Ucapan terima kasih disampaikan kepada Bapak Dr. Ayi Darmana, M.Si selaku Kepala Jurusan Kimia UNIMED dan kepada seluruh Bapak/Ibu dosen staff pegawai Jurusan Kimia UNIMED yang telah memberikan ilmu pengetahuan kepada penulis sehingga bermanfaat bagi peningkatan wawasan dan motivasi penulis serta memberikan kemudahan dan bantuan selama mengikuti perkuliahan. Terima kasih penulis sampaikan kepada Dewi Sartika

Manalu, M.Pd selaku guru pamong yang memberikan arahan, membantu dan memudahkan selama melakukan penelitian di SMA Negeri 10 Medan.

Teristimewa penulis mengucapkan terima kasih kepada orang tua tercinta, Almarhum Ayahanda Hasan Basri Matondang dan Ibunda Eslam Siregar yang selalu memberikan segala bentuk dukungan, doa nasehat, arahan dan dana sampai saat ini, juga kepada kakak, dan adik tersayang Silvia Elastari Matondang, Siska Lestari Matondang dan Sukron Ruby Matondang, yang selalu memberi semangat, saran dan doa bagi penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

Terimakasih juga penulis sampaikan kepada guru-guru SMA saya yang selalu memberi semangat, dukungan, dan doa sampai saat ini. Terimakasih juga kepada Eko Martin Sinaga sebagai teman satu pembimbing skripsi yang berjuang bersama dan saling membantu menyelesaikan skripsi ini. Penulis juga menyampaikan terimakasih kepada rekan-rekan seperjuangan Pendidikan Kimia Reguler C 2016 yang telah menjadi teman terbaik selama menjalani studi di Jurusan Kimia.

Penulis menyadari sepenuhnya bahwa skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Penulis berharap semoga skripsi ini memberi manfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Januari 2020
Penulis,

Suriati Nilmarito
NIM.4161131038